

# Theater Firlefanzen feiert Premiere: Ab sofort Karten sichern

HOLLE. Die Premiere der turbulenten Komödie „Und das am Hochzeitsmorgen“, die aus den Federn der bekannten Autoren Ray Cooney und John Chapman stammt, findet am 23. März im Theatersaal der Grundschule Holle statt. Karten gibt es ab sofort beim Holler Firlefanzen Theater. „Wir freuen uns auf viele Besucher“, erklärt Regisseur Josef Seitner, der seit einigen Monaten mit den Akteuren probt. Mittlerweile befinden sich die Vorbereitungen auf der Zielgeraden.

Im Wohnzimmer der Brauteltern spielen sich turbulente Szenen ab. Die Zuschauer werden eingeladen, an dem Wahn-

sinn teilzuhaben, den ein imaginäres BH-Modell, das eigentlich für eine Werbekampagne erfunden wurde, am Hochzeitsmorgen bei der Familie der Braut verursacht. Die Theaterfreunde erleben, wie der Brautvater, der schusselige Opa, die resolute Oma oder auch der Vater des Bräutigams, den großen Tag der Braut ein wenig anders gestalten. Tänze sowie abstruse Verrenkungen erfordern viel Fantasie von den Familienmitgliedern, aber auch von den Zuschauern. Mit Sabrina Lemke als Braut ist ein neues Gesicht auf der Bühne der Theatergruppe zu sehen.

Die Vorstellungen finden an

acht Abenden in besonderer Atmosphäre im Theatersaal in der Grundschule Holle, Bahnhofstraße 13, statt. Premiere ist am 23. März um 19.30 Uhr. Weitere Vorstellungen sind für den 24., 29., 30. und 31. März sowie am 5., 6. und 7. April geplant. Der Vorhang öffnet sich um 20 Uhr, sonntags um 19 Uhr.

Eintrittskarten können ab sofort im Internet unter [www.holler-firlefanzen.de/kartenverkauf](http://www.holler-firlefanzen.de/kartenverkauf), im Laden Holler Allerlei, Marktstraße 19, Telefon 05062 /1830 oder telefonisch über die Infoline 05062/897330 bestellt werden.

mv